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Aos vinte e oito dias do mês de fevereiro do ano .de: dois mil e vinte e quatro, às aito 

horas, nas dependências da Secretaria Municipal de Educação de T~guá, reuniram-se os 

Conselheiros (2023 a 2026) do Conselho Municipal de Acompanhamento e Controle 

Social do FUNDEB (CACS-FUNDEB) de Tanguá, para reunião ordinária com a seguinte 

pauta: a) boas,widas aos ccnselheiros b) leitura da ata anterior; c) Assinatura ou 

objeções; d) leitura da Ata do encontro com o MP no dia 20\02\2024; e) Calendário de 

Visitas f) assinatura do parecer. A reunião foi iniciada com as palp da Presidente 

Letícia Garcia Pereira que agradeceu a presença de todos os presentes e procedeu-lhe as 

leituras das Atas anteriores, de janeiro e re~ão com o MP, aproveitou 1fnbém para falar 

um pouco de como foi positivo o encontro no MP e que o FUNDEB teve nem uma 

pendencia nesta reunião. Logo após foi discutido o calendário de visita e depois 'foi 

montado uma escala para as visitas nas escolas, onde ficou dividido quais conselhe1I0s 
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vão em cada dia de visita e em quais horários, ficou combinado para o dia 16 de abnl ~a 

visita no estacionamento dos ônibus para ser feita uma vistoria nos transportes, , foi 

solicitado o envio de um oficio para o Diretor de Transportes, informando sobre a mesma 

e solici~do a sua presença no dia. Já caminhanâQ para o final da reunião foi ~do, 

aprovado e assinado o parecer referente ao ano de 2023. . 
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Agradecendo a presença de rodas, nada -mais tendo ·a-=ceno a 

presente reunião, onde está Ata será assipapa por mim;,,demai~~:: sentes. 
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'!f Letf: Garcia Pereira 

Presidente do CACS- FUNDEB 

Maria Clara Antunes Manhles 

Secretária do CACS- FUNDEB 
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